                                          Артикли в английском  языке.
       Слова  a и  an  -  формы  неопределённого  артикля. Мы  ставим a или  an перед  словами в единственном числе. Артикль  a  ставится  перед словами,  которые начинаются  с согласного звука,  артикль an  перед словами, которые  начинаются с гласного звука. Например: a  ball,  an orange; a  tall man, an  old man.  

      Мы употребляем  неопределённый   артикль,  говоря  о  любом предмете из класса схожих  предметов.  Например: There`s a book on  the desk.  (книга, а не ручка) 
      Слово  the  -  определённый   артикль. Мы  ставим the  перед  существительными,  как   в  единственном, так  и  во множественном числе. Мы употребляем  определённый   артикль,  когда:
-  говорим об уже известном предмете,  например:  This is a book.  The book is on the  table.

-  понятно, исходя  из  ситуации, о  чём или о ком идёт речь, например: This is  our  classroom.  The  walls  are yellow.  The  door is  brown.

-  говорим  о  единственном в  своём роде предмете, например: The  Sun  is  beautiful.
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